
Cacau
Beitrag von „Oma_Hildegard“ vom 29. November 2016, 21:18

Zitat von pipi86 

Er hat den großteil seiner karriere aber in stuttgart verbracht! Heulst du jetzt,weil er
gestern dem vfb die daumen gedrückt hat? Mein gott hast du probleme!

44 Spiele für den Glubb, 263 für Stuttgart in 11 Jahren. Total rätselhaft, dass ihm mehr an
Stuttgart liegt. :shock:

Hat außerdem gesagt, dass er auch in Nürnberg eine gute Zeit hatte.
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